

Kapolsek Bersama Muspika dan Tokoh Masyarakat di Kota Tasikmalaya Gelar Deklarasi Anti Geng Motor.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID

Sep 13, 2024 - 12:28



Polres Tasik Kota– Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam), bersama tokoh masyarakat, organisasi kemasyarakatan (Ormas), lembaga swadaya masyarakat (LSM), Dinas Pendidikan, serta perwakilan seluruh sekolah di Kecamatan Mangkubumi, Kota Tasikmalaya, menggelar deklarasi penolakan

terhadap geng motor, narkoba, dan obat-obatan terlarang.

Kegiatan deklarasi tersebut dilaksanakan di halaman Mapolsek Mangkubumi, Polres Tasikmalaya Kota, Kamis, 12 September 2024, pagi hari.

Deklarasi dipimpin langsung oleh Camat Mangkubumi, Drs. Selamat, yang didampingi oleh Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat Jatnika, tokoh pemuda, Ormas, LSM, serta para tokoh masyarakat.

Acara ini diikuti oleh siswa-siswi dan orang tua dari sekolah-sekolah di Kecamatan Mangkubumi, baik tingkat SMP/MA maupun SMA/SMK.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat Jatnika, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan inisiatif dari pihaknya bersama Muspika Mangkubumi dan masyarakat.

"Kegiatan ini adalah upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di Kecamatan Mangkubumi," Kata Kapolsek Mangkubumi kepada wartawan pada Kamis siang.

Kapolsek berharap deklarasi ini dapat menekan angka kriminalitas dan gangguan ketertiban di lingkungan Kecamatan Mangkubumi.

"Semoga angka gangguan ketertiban atau kejahatan jalanan bisa ditekan atau diminimalisir, sehingga wilayah Kecamatan Mangkubumi aman, nyaman, dan kondusif," tambahnya.

Sementara itu, KH Yan Yan Albayani, seorang tokoh ulama Kecamatan Mangkubumi, menambahkan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar acara seremonial, melainkan bentuk kepedulian dari Muspika yang diharapkan dapat diaplikasikan kepada seluruh pelajar di wilayah tersebut.

"Kami bersama para tokoh masyarakat dan pemuda akan terus memantau serta memberikan edukasi kepada pelajar mengenai hal ini," terangnya.

Camat Mangkubumi, Drs. Selamat, menyampaikan bahwa kegiatan ini dilatarbelakangi oleh berbagai kasus atau temuan terkait perilaku anak dan pelajar di Kecamatan Mangkubumi.

"Saya mengajak seluruh elemen untuk mendeklarasikan penolakan terhadap geng motor, narkoba, dan obat-obatan terlarang, serta kriminalitas di Kecamatan Mangkubumi. Semoga kegiatan ini dapat diimplementasikan dengan baik," pungkasnya.